

August 2014

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

am Sonntagmorgen fuhren 10 Siedlerfreunde aus Mauer und Neckargemünd mit der S-Bahn nach Bruchsal. Vom Bahnhof ging es gemütlich durch den Schlosspark zum Schloss. Dort begann um 11.00 Uhr eine Schlossführung durch die repräsentativen Räume. Anschließend führte uns der Weg durch die Fußgängerzone zum "Ratskeller", wo wir uns bei einer zünftigen Einkehr für den Nachmittag stärken konnten. Es folgte die Führung durch das Musikautomaten-Museum. Die SF erfreuten sich an den schönen alten Kirches- und Tanzsaal-Organen, die nicht nur optisch, sondern auch akustisch ein Genuss sind. Unterm Regenschirm erreichten wir auf kürzestem Weg wieder den Bahnhof und traten die Heimfahrt an.

Ein Ansichtsexemplar des „**Jahresmagazin 2015**“ vom Verlag *Familienheim und Garten* ist eingetroffen. Es kann ab sofort bei mir – zum Preis von **6,45 €** - nun erstmals mit Spiralbindung - bestellt werden (Tel. 06223/1777). Das Magazin bietet viele interessante Themen, die für Hauseigentümer und Freizeitgärtner wissenswert sind. Sicherlich gibt es auch bei uns wieder reichlich Interessenten dafür.

Unsere nächsten **Kaffeekränzchen** im Café Hünnerkopf: **Mittwoch, 06. August und 03. Sept. 2014.**

Freundliche Grüße
Gudrun Welker
Schriftführerin

<http://www.verband-wohneigentum.de/sq-neckargemuend/on204924>



Total zerstört und wiederauferstanden: Schloss Bruchsal



Ehemals Residenz der Fürstbischöfe von Speyer



Am Marktplatz: Auf dem Weg zum „Ratskeller“



Kerwe-Gefühl im Musikautomatenmuseum